
NOTICIAS DE OTOÑO DE LOS HUNSAKER 2023



¡Bueno, familia Puente, ¡ya es esa época del año, "Tiempo de noticias informativas"! Seguro que parece que el año 2023 ha pasado volando. ¡La última vez que les escribimos fue en marzo! En nuestra última carta hablamos de nuestros tres primeros equipos del año. ¡Pongámonos al día con cómo ha ido el resto del año!

SGL (Escuela de Liderazgo Global)

Dirigido por los Misioneros Mike y Pam Lumbard

La Escuela de Liderazgo Global de Trinidad, se asoció con Puente de Amistad *una vez más*. El equipo de este año estaba formado por personas de Trinidad y Estados Unidos. Ellos ministraron en muchas capacidades diferentes durante sus dos semanas en Tijuana, México.



**Iglesia Comunitaria de West Hills
(West Hills Community Church)**

Dirigido por David y Cindy Burns

El grupo de West Hills de Morgan Hill, California, ¡ha estado viniendo a Puente por más de diez años! Construyen una casa un poco más grande que el tamaño normal de una casa Puente. Es una estructura de 16 pies por 24 pies. Este equipo trae un remolque lleno de sus propios suministros cada año. Instalan un baño, lavadero y cocina totalmente equipada. Su enfoque principal mientras están aquí es construir la casa y la relación del equipo con la familia.



**Iglesia Biblia Abierta Luz de Sol
(Sunshine Open Bible Church)**

Dirigido por Ted Smith y Bill Padgett

El grupo de Sunshine Biblia Abierta de Des Moines, Iowa, viene cada dos años y tiene un gran corazón para bendecir a las familias con una casa en Puento. Hacen un trabajo excepcional al involucrar a todos, incluida la familia para la que está construida la casa. El equipo también se toma el tiempo para ministrar localmente en Tijuana.



Misuri en una Misión (Missouri on a Mission)

Dirigido por Darin y Robin Paul

"Misuri en una Misión" es un grupo de varias iglesias, encabezado por el Centro de Alabanza Bíblica (*Open Bible Praise Center*) en Boonville, Missouri. ¡Este fue su primer año viniendo a Puente de Amistad y qué trabajo increíble hicieron! En casa, este equipo ministra regularmente a las jovencitas que trabajan en el club de caballeros de su localidad. Su ministerio fue un activo increíble para que hicieran ministerio en las calles y alcance aquí en Tijuana.



Capilla del Calvario Castillo de Roca (Calvary Chapel Castle Rock)

Dirigido por John y Jaime Coffman

Esta fue la primera vez que Calvary Chapel Castle Rock, de Castle Rock, Colorado, había venido a Puente por su cuenta. Tienen una sólida experiencia en construcción y construyeron **dos** casas Puente al mismo tiempo. ¡Las casas estaban en la misma propiedad! Una casa era para un pastor y la otra era para el hijo y la nuera del pastor, que estaban esperando su primer hijo.



Quizás se estará preguntando, "¿Por qué tanto para una familia?" ¡Necesitábamos el espacio para construir una nueva iglesia para el pastor! Así es, tuvimos que eliminar las casas en las que vivían para hacer espacio para la iglesia de 28 pies por 40 pies que se completará este otoño de 2023. ¡Estén atentos a nuestro próximo boletín donde destacaremos esta nueva estructura!



**Iglesia Comunitaria de Intercambio
(Exchange Community Church)**

Dirigido por Deanne Giffin

Este fue el segundo año para Exchange Church, de Walnut Creek, California, en Puente de Amistad. El grupo estaba indeciso sobre la construcción de una casa en 2023. Luego, en marzo, llamaron y dijeron que recibirían fondos para construir una casa para una familia necesitada.

Esto fue un milagro porque un pastor nos acababa de contactar en Puente de Amistad para pedirnos un hogar para una señora. La señora es miembro de su iglesia y acababa de perder a su marido en una explosión que también destruyó su casa. Pastor también compartió que hace un año ese mes, su único hijo fue atropellado por un auto y falleció.

Si este equipo se hubiera comprometido a construir una casa antes, ya se habrían asociado con una familia. **¡Sé que era el Señor y Su plan perfecto el que se estaba llevando a cabo! ¡Gracias Jesús por tu perfecto tiempo!**



Iglesia Creekside Biblia Abierta e Centro de Celebración
(Creekside Open Bible and Celebration Center)

*Grupo Creekside, dirigido por Mark Hansken.
Grupo Celebración, dirigido por el pastor Dustin Warford.*



Creekside Biblia Abierta de Martínez, California, ha estado viniendo a Puente por más de diez años. En 2021, el pastor Dustin se mudó a Puyallup, Washington, para convertirse en el pastor principal del Centro de Celebración. ¡Su posición no le impidió venir a Tijuana! ¡Creekside y Centro de Celebración se han unido como un equipo cohesionado durante los últimos dos años! ¡Una vez aquí, se convirtieron en una fuerza a tener en cuenta!

Los miembros del equipo que tienen el deseo de construir, trabajar en el lugar de trabajo, y aquellos con el deseo de ministrar trabajan juntos para organizar una EBV (*Escuela Bíblica de Verano*) en el vecindario. Siempre me impresiona la unidad del equipo y los lazos que se forman entre las dos iglesias.



**Primera Iglesia de la Biblia Abierta,
Clear Lake**
(First Church of the Open Bible, Clear Lake)
*Codirigido por Harvey Austin y Mikayla
VanderPloeg*

La Primera Iglesia de Biblia Abierta de Clear Lake, Iowa, ha venido a Puente de Amistad todos los años desde 2011. Es un placer servir en nuestra iglesia local todos los años desde que nos mudamos a Tijuana. Para este año 2023, trajeron un grupo de 26 personas y ¡22 de ellas jamás habían estado en Tijuana!



El equipo se dividió en dos grupos durante unos días porque el equipo era muy grande. Un grupo trabajó en el sitio de construcción de la casa y el otro grupo visitó los ministerios para ayudar con las necesidades de los ministerios locales.



**Primera Iglesia de la Biblia Abierta de Ottumwa
(First Church of the Open Bible, Ottumwa)**

*Dirigido por Crystal Fellows
(Pronto será la Sra. Umphress)*

¡No puedo agradecer lo suficiente a la Primera Iglesia de la Biblia Abierta de Ottumwa, Iowa! La jefa de cocina y ama de llaves de Puente de Amistad, Amalia Espinosa, había estado solicitando una nueva cocina durante los últimos años, ya que la cocina actual era original de finales de la década de 1990. La remodelación de la cocina y el comedor ha comenzado, y ahora solo estamos esperando que se instalen los mostradores. Por esta razón, todavía no hay fotografías de los resultados terminados. El equipo de Ottumwa también pintó algunas habitaciones para nosotros en colores divertidos.



¡También queremos agradecer enormemente a la Iglesia Biblia Abierta de Rapid City en Rapid City, Dakota del Sur, por donar fondos para los nuevos gabinetes en el comedor! ¡Muchas gracias por todo lo que han hecho!

Un agradecimiento especial a Crystal Fellows (*a la derecha del niño en la foto grupal de arriba*) que ya se ha ofrecido como voluntaria con nosotros por el tercer verano. Ella nos ayudó con los equipos que visitaron a Puente de Amistad. También agradecemos a Kenneth Finley (*en la foto de abajo con una camisa azul y café en el lado derecho de nuestro hijo*) que se ha ofrecido como voluntario con nosotros, y también es su tercer año. ¡Somos muy bendecidos de tener la ayuda de personas tan bondadosas!





Como siempre, quiero terminar diciendo lo más importante,
¡Gracias!

Sin donantes y partidarios como usted, Heather y yo no podríamos continuar la obra del Señor aquí en Tijuana. Quizás nunca hayas estado aquí físicamente, pero con tu apoyo económico has apoyado la obra del Reino que se está llevando a cabo en Tijuana.

"Porque no os hemos dado a conocer el poder y la venida de nuestro Señor Jesucristo siguiendo fábulas artificiosas, sino como habiendo visto con nuestros propios ojos su majestad".
2 Pedro 1:16 (RVR1960)



Para obtener más información sobre el ministerio de Travis y Heather o para convertirse en un donante único o mensual, visite www.bit.ly/MVPhunsaker.



Correo Electrónico: hunsakers@openbible.org
Facebook: <https://www.facebook.com/PuenteDeAmistad/>
Sitio Web: www.bit.ly/MVPhunsaker



**PUENTE DE AMISTAD
BRIDGE OF FRIENDSHIP**

UN MINISTERIO DE MISIONES
GLOBALES DE IGLESIAS BIBLIA ABIERTA